
福井市で総決起大会を開催 

 北陸新幹線敦賀以西ルートが年内にも決定される見通し

の中、１２月４日、小浜市が求める小浜・京都ルートの年内

決定を求める総決起大会が福井県自治会館で開かれました。 

 県内から約４２０人が集まり、そのうち小浜市民を中心に嶺

南地方から約２５０人の参加がありました。 

 整備計画決定から４０年以上運動してきた沿線地域の思い

を達成するため、今が正念場です。 
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小浜の思い届け！ 
小浜・京都ルート年内決定を求める 

小浜・京都ルートの早期実現を訴える松崎晃治小浜市長 

年内決定を求めガンバロー三唱をする参加者 

 大会決議 

１ 敦賀以西については、国土計画上 の重要性と利用者の利便

性を最優先に、国民の支持と理解が得られる小浜京都ルートを年

内に決定すること 

１ 大阪までのフル規格による全線整備を北海道新幹線札幌開業

より早く実現すること 


